



CRÓNICA DEL PLENO

Sesión ordinaria del 31 de octubre de 2024



El Pleno de la Corporación, en la sesión ordinaria correspondiente al mes de octubre, aprobó un suplemento de crédito de 10.781.670,92 euros, con cargo al remanente líquido de tesorería del ejercicio 2023, para la amortización anticipada del total de la deuda del Consistorio. La decisión fue adoptada con los votos a favor de PP y Futuro Alcobendas Ciudadanos y la abstención de PSOE, VOX y Más Madrid Alcobendas. Esta amortización, que deja a cero la deuda, supondrá un ahorro al Ayuntamiento en costes financieros de 1.337.993,36 euros en los próximos seis años. La sesión plenaria se ini-

ció guardando un minuto de silencio en recuerdo a todas las víctimas de la DANA.

‘Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer’

Con los votos a favor de PP, PSOE, Más Madrid Alcobendas y Futuro Alcobendas Ciudadanos y la abstención de VOX, se aprobó el manifiesto institucional que se leerá el próximo 25 de noviembre en el *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer*.

El manifiesto condena todo tipo de violencia contra las mujeres y muestra su reconocimiento y afecto a todas las víctimas de esta lacra y a sus

familias. Además, establece el compromiso de la Corporación para trabajar unidos y sin descanso en la eliminación de la violencia contra las mujeres.

Seguridad vial y climatización de los colegios públicos

Con los votos a favor de todos los grupos políticos, salió adelante una moción de Más Madrid Alcobendas que propone la instalación de semáforos inteligentes en los alrededores de los colegios para prevenir accidentes de los escolares.

También, por unanimidad, se aprobó una moción de Futuro Alcobendas Ciudadanos para desarrollar un plan integral que con-

La amortización de los 21 millones de deuda municipal supone un ahorro de 2.705.933 euros

temple la climatización y ventilación de los centros públicos de educación infantil y primaria, mejorando las instalaciones con sistemas de alta eficiencia energética, promoviendo así la sostenibilidad y reduciendo la huella de carbono de los centros educativos.

Limpieza de la ciudad

Con el apoyo de PSOE, VOX y Más Madrid, se aprobó una moción de VOX para revisar el contrato de limpieza de la ciudad y analizar su cumplimiento, así como para estudiar las posibilidades de ampliar las condiciones con el objetivo de mejorar la limpieza de la ciudad.



Nuevo 'Cronista Oficial de la ciudad de Alcobendas'

Por unanimidad de todos los grupos políticos, se nombró a nuestro vecino Julián Caballero Aguado *Cronista Oficial de la ciudad de Alcobendas*.

Julián Caballero ha escrito varios libros sobre la historia de nuestra ciudad, así como numerosos artículos publicados en revistas municipales, en el *Anuario de la Hermandad de Nuestra Señora de la Paz* y en la revista *Madrid Histórico*.

Al comienzo de la sesión plenaria, la Corporación municipal guardó un minuto de silencio en recuerdo de todas las víctimas de la DANA.

Su primer trabajo como cronista oficial será contar el *Milagro del Vino* en la placa que acompañará a la tinaja que se va a colocar en 2025 en la Plaza del Milagro.

Fiestas locales del año 2025

Por último, el Pleno fijó como fiestas locales para el año 2025 el viernes 24 de enero y el jueves 15 de mayo.

Columna PORTAVOZ del GOBIERNO



PP PARTIDO POPULAR ALCOBENDAS **Marta Martín**

Alcobendas es hoy una ciudad con deuda cero. La buena gestión y la estabilidad del Partido Popular han dado la vuelta a las cuentas públicas en solo 18 meses. A nuestra llegada a la alcaldía, el Ayuntamiento tenía más de 21 millones de euros de deuda heredada y tardaba 72 días en pagar sus facturas. El habitual derroche socialista, a nadie le extrañará... En el Ple-

no Municipal amortizamos la totalidad de la deuda. El superávit en las cuentas públicas nos ha permitido ahorrar 2.705.933 euros en intereses bancarios. Ahorro que irá destinado a rebajas de impuestos, a mejorar la seguridad y la limpieza de la ciudad, y a impulsar la natalidad y el apoyo a las familias. Mientras Pedro Sánchez mete la mano en tu bolsillo con 81 subidas de impuestos, Isabel Díaz Ayuso y Rocío García demuestran que la buena gestión cotiza al alza. Derroche o libertad.



PSOE **PARTIDO SOCIALISTA**
Ángel Sánchez Sanguino

Desde el Grupo Municipal Socialista de Alcobendas, queremos expresar nuestro más profundo pesar por las víctimas de la reciente DANA en Valencia, como ya expresamos durante el Pleno. Nos unimos al dolor de las familias y a todos aquellos que han sufrido las devastadoras consecuencias de esta catástrofe. Durante el fin de semana, Alcobendas se ha volcado en ayudar al pueblo valenciano. Cientos de vecinos y vecinas, junto con Protección Civil y la Policía Local, han trabajado sin descanso en el Polideportivo de Valdellasfuentes para recoger y organizar ayuda para quienes más lo necesitan. A cada persona que dedicó su tiempo y esfuerzo, nuestro agradecimiento más sincero. La respuesta de Alcobendas, unida y comprometida con una causa tan importante, es un motivo de orgullo. Gracias por recordar que, ante la adversidad, juntos somos más fuertes.



VOX
Fernando Montenegro

En el Pleno presentamos dos propuestas. La primera, para proteger a nuestros vecinos de la inseguridad que ya se está dando en otras ciudades por la inmigración ilegal descontrolada. Nuestra propuesta es controlar y ordenar la inmigración ilegal, para proteger a nuestros ciudadanos y apoyar la economía de los países de origen para evitar el riesgo de muertes en el mar de personas atraídas a un falso paraíso a merced de mafias. En segundo lugar, planteamos al PP la necesidad de revisar el contrato de limpieza y trabajar con rigor por mejorarla en nuestra ciudad. Es inadmisibles que se siga haciendo ningún caso a los vecinos en sus quejas recurrentes sobre limpieza, quejas que además son ciertas y comprobables. El PP no votó a favor en ninguna, demostrando una vez más que la seguridad y la calidad de vida de los vecinos no está entre sus prioridades.



MÁS MADRID
Mariano Cañas

Empezamos el pleno mostrando nuestro apoyo a todas las víctimas de la DANA. Conseguimos aprobar nuestra propuesta de semáforos inteligentes para colegios de nuestro Plan de Seguridad Vial Escolar. Propusimos que se baje la tasa de basura a familias sin ingresos en riesgo de exclusión social. Esta propuesta la repetiremos todos los plenos hasta que se apruebe. Lo hacemos porque el PP no aprobó nuestra propuesta (ni las otras) de descuento a estas familias necesitadas, pero sí decidió aprobar descuento de miles de euros a los millonarios que tengan más de 2 hijos. Les hicimos admitir que han dejado de dar comida a personas sin hogar el fin de semana, pero los hipócritas se hacen fotos recogiendo comida para los pobres que la necesitan porque no se las da el Ayuntamiento. El PP no cree en servicios sociales, cree en la limosna con foto. No tienen corazón.



FUTURO ALCOBENDAS
Aitor Retolaza

Gracias al esfuerzo y consenso con asociaciones de padres y docentes, hemos logrado la aprobación unánime de un plan integral para garantizar el confort térmico en nuestros colegios. Una iniciativa que llevamos tiempo impulsando. Las altas temperaturas no solo afectan el bienestar físico de los estudiantes, sino que también merman su capacidad de concentración y rendimiento académico. Por eso, hemos adoptado un enfoque integral que incluye la instalación de sistemas de climatización y ventilación de alta eficiencia energética, con el objetivo de mejorar de manera significativa la calidad del entorno escolar en todo el municipio. Damos un paso firme con una educación de calidad. Todos los grupos políticos hemos unido fuerzas para ofrecer a nuestros hijos el mejor entorno posible donde crecer, estudiar y aprender.